
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

       

 

 

任期満了に伴い、市議会の同意を得て、栁下 正祐教育長、益田 麻衣子委員が再任されました。任期は、

栁下教育長は令和５年10月1日から令和８年9月30日まで、益田委員は令和５年10月５日から

令和９年10月４日までとなります。 

 

 

◆◇教育委員会活動◆◇  

 

教育委員会は、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」に基づき、首長から独立して設置され

た合議制の執行機関で、生涯学習、教育、文化、スポーツ等の幅広い施策を展開しています。本市の教

育委員会は、教育長と４人の委員によって構成されています。 

 教育委員会では、原則として月に１回定例会を開催し、教育に関する施策や方針、教科書採択等の審

議等を行っています。その他、研修会への参加や学校訪問等へ参加することにより、他市町村や学校現

場の声を聞いたり、意見交換を行うなど教育行政の推進のために活動しています。 
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🏫栁下正祐 教育長   

  

子ども達が、より良い教育を

受けられるように、学校現場

の声に常に耳を傾けながら、

小田原市の教育について考

えています！！ 

◆◇お知らせ◆◇ 

  🏫益田麻衣子 委員（教育長職務代理者） 

        



 

 

 

 

学校給食では、安全・安心・新鮮でおいしい地元産の食材をできるだけ多く取り入れ、地元産

の旬の食材を使用した献立づくりに努めています。 

  今回、曽我小学校において、曽我地域産の米を使用した給食の提供※を開始しました。家庭

用の電気炊飯器を使い、調理室で炊いたご飯を温かいまま教室で食べる給食提供となります。 

※曽我地域産の米については限りがあるため、無くなり次第市内産の米での提供となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

「おだわらっ子の約束」 ご存知ですか？ 
本市では、みんなでともに守っていきたいルール、子どもたちに身につけてほしいことなどを

「おだわらっ子の約束」という「ことば」にして、家庭、地域、学校等の共通理解のもとに子どもの

健全育成を進めています。10 月に劣化して見えづらくなった看板の修繕を行いました。今後も

計画的に修繕していく予定です。 

市では、平成 26 年から全学

校で週 3 回の米飯給食を実

施していますが、調理室には炊

飯設備がないため、片浦小学

校、曽我小学校を除く全ての

学校では、米飯加工業者によ

り炊飯された米飯が保温箱に

入った状態で配送されたもの

を使用しています。 

地 産 地 消 

たきたて ホカホカ  

おいしそう♡ 

今日もおかわり 

しようかな・・・ 

１．早寝 早起きして 朝ごはんを食べます 

２．明るく笑顔であいさつします 

３．「ありがとう」「ごめんなさい」を言います 

４．人の話をきちんと聞きます 

５．もったいないことをしません 

６．どんな命でも大切にします 

７．決まり 約束を守ります 

８．人に迷惑をかけません 

９．優しい心で みんなと仲良くします 

10．「悪いことは悪い」と言える勇気を持ちます 


